ambiente, sin afectar la soberanía y la seguridad alimentaria y afianzando el desarrollo sostenible y humano.

La UNAD, ante las preocupaciones que viven las poblaciones campesinas ha establecido la pertinencia de sus ofertas formativas y el desarrollo de la investigación para seguir dilucidando este tipo de situaciones, estimulando el desarrollo asociativo del agricultor tradicional con el sector productivo moderno para que con la educación a distancia tenga un desarrollo tecnológico apropiado para poder contribuir a dar respuestas a los graves problemas agrarios del país, señaló el directivo.

También la universidad quiere contribuir a reducir el analfabetismo rural a través de ofertas curriculares como ésta, por ciclos propedéuticos, pero además se debe seguir trabajando en la marginalidad digital del campo, fomentando el derecho a la conectividad.



UNAD.

Este tipo de programas además de brindar la oportunidad en el acceso y permanencia educativa, clarifica la posibilidad del ingreso y permanencia en el escenario del trabajo, concluyó Leal Afanador. %

Activa participación de Fedepalma en Agroferia 2010

I sector palmicultor tuvo una destacada participación en la Feria que se llevó a cabo en ✓ Cenfer, Bucaramanga, entre el 22 y 25 de abril pasado. Allí los visitantes al stand de la Federación, tuvieron acceso a información y conocimiento de todas las acciones que desarrolla el gremio palmicultor en el departamento de Santander.

El stand de Fedepalma hacía parte de la Gran Carpa de la Palma, que llamó la atención a los visitantes por su creatividad.

Los asistentes, entre estudiantes, palmicultores, criadores y ciudadanos del común tuvieron la oportunidad de recorrer y conocer el proceso de siembra recolección, extracción y producción de la palma de aceite gracias al montaje en cooperación que hicieron varias empresas palmeras. Ellas fueron: Oleaginosas Las Brisas, Palmas Monterrey, extractora Monterrey, Fruto Social de la Palma, Oleaginosas Bucarelia, Palmeras de Puerto Wilches, Extractora Central, Agrícola del Norte, Copalcol, Otros Palmeros Aportantes OPA, Palmeras de Yarima y Agroindustria Villa Claudia.

Los temas sociales y del biodiésel de palma tuvieron buena acogida. Durante los cuatro días de feria, el grupo musical y de teatro de Oleaginosas Las Brisas amenizó el evento.



En el stand de Fedepalma se hizo presente el grupo de Teatro y Tambores de Oleaginosas Las Brisas, el cual amenizó la jornada.

La 8^a. versión de la Agroferia, que tenía como lema, "La puerta de entrada al campo", contó con el apoyo de la Gobernación de Santander, a través de la Secretaria de Agricultura, cuyo objetivo fue servir de plataforma de negocios para todos los actores del campo. %